

Protokoll StuRa-Sitzung 13.04.15

Sitzungsleitung: Stefanie Hock

Protokoll: Lukas Häberle

Beginn: 20:05 Uhr

Ende: 21:53 Uhr

Anwesende Mitglieder: Lukas Häberle, Stefanie Hock, Markus Jaggo, Björn Flechtner, Sophia Eder, Agathe Mulot, Jan Störmer, Max Wiedemann, Manuel Hengge, Eva Maria Burk, Denise Gerath, Immanuel Seitz
Christin Gumbinger (Finanzreferentin)

TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Festgestellt

TOP 2: Festlegung der endgültigen Tagesordnung

Vertagung der Anträge von solid auf nächste Sitzung.

Debatte und Bericht aus dem AK Studium und Lehre: vorgezogen. (TOP 4)

TOP 3: Kritik und Beschlussfassung über das Protokoll der letzten Sitzung

Wird rumgeschickt

TOP 4: Studium und Lehre

Für Michael nachgerückt: Sophia Eder (LHG) nachgerückt. Wird auf Mailingliste gesetzt.

Bericht von Kommissionstagung: neues modulatorientiertes Prüfungskonzept beschlossen. Ist recht umfangreich und wird deshalb detailliert beschrieben über den StuRa-Verteiler geschickt. Neu ist: Prüfungen sind nicht mehr veranstaltungs- sondern modulbezogen. Uni akkreditiert sich selbst.

Nachfolge für Jana Esken wird noch geklärt.

TOP 5: Beratung über Anträge

1. Brechtbautheater

Schriftlich wurde noch nichts geschickt, liegt als Tischvorlage vor, wird noch per E-Mail geschickt.

Frühere Förderung des AStA: ca. 1100 € „Infrastrukturförderung“, nicht konkret antragsbezogen. Rechenschaftsbericht liegt für jedes Jahr vor.

Christin: Eigentlich müsste die Univerwaltung die bisher geförderten Gruppen mit demselben Betrag weiterfördern. Jan Halmazna: Er wurde bisher nicht kontaktiert. Das Geld steht ihnen jedoch zu. Zuständig: Frau Kohlberger, ansonsten Frau Fath. Zunächst sollte diese Stelle abgefragt werden. Falls die Uni sich quer stellt kann man ein gemeinsames Vorgehen überdenken.

Wir überprüfen, wie das mit anderen bisher geförderten Gruppen aussieht.

2. Johannes Bendl: Lesung

Kann leider nicht kommen, hat am nächsten Tag Prüfung.

Wir können keine Pauschalen bezahlen. Muss klarer kommuniziert werden, woher die kommen. Vorschlag: Zuschuss bei **250 €** deckeln, Nachweise müssen kommen.

→ Angenommen bei einer Enthaltung.

3. Rhetorikforum

Wurde schon mal gestellt und jetzt angepasst.

Änderungsantrag Markus: Flyerdesign durch eine Werbeagentur soll nicht gefördert werden.

Kritik durch Eva: Rhetorikforum richtet sich nur an Absolvent_innen dieses Faches. Auch die Fachschaft Rhetorik bekommt Mittel und könnte diese Veranstaltung fördern. → Wollen wir dieses Fass aufmachen? Fällt nicht in den engeren Aufgabenbereich des StuRa und sollte eigentlich zur Fachschaftsarbeit gehören, insbesondere da diese nun ca. doppelt so viel Geld wie bisher abholen. → Müssen dieses nur abrufen.

Fällt nicht unter Studium und Lehre.

→ Abgelehnt (5 Nein, 7 Enthaltungen)

TOP 6: Post und Mitteilungen

Ein Brief zur Weiterleitung (HiWi-Vertrag wahrscheinlich): Manuel leitet es weiter.

Merkblatt des BMBF zur Förderung hochschulbezogener zentraler: pdf müsste online verfügbar sein, wird auf Homepage gestellt. Ist sehr sinnvoll und kann genutzt werden, sollten wir effektiv kommunizieren.

Uni Kunst und Kultur (der Uni Münster): als Orientierung für uns, wurde von Christin bestellt.

Infobroschüre der Bundesagentur für Arbeit: Wird am Fachschaftenbrett ausgelegt.

Facebook-Nachricht: Gasthörerschaft für geflüchtete Menschen ermöglichen. Dazu müsste der StuRa den entsprechenden Beitrag übernehmen. → 50 € pro Semester. Problem: Dürfen

wir das Geld für Studierende umverteilen? → Soll anwaltlich geprüft werden. Außerdem muss die Uni Lüneburg kontaktiert werden.

TOP 7: Bericht des Exekutivorgans

Problem: Konkurrenz für Clubhausfeste durch Schwarzes Schaf. Überlegung: Übernahme der Reinigungsgebühr. → Antrag wird nächste Woche debattiert.

TOP 8: Bericht aus den Arbeitskreisen

Ausländische Studierende: Besteht derzeit aus nur aus Immanuel. Überlegung, ob man den AK fortbestehen lässt (dazu bräuchte es mehr Mitglieder) oder z.B. im Rahmen Räte-Cafés.

Räte-Café: Schichten werden in der nächsten Sitzung neu eingeteilt. Es wäre schön, wenn auch viele StuRa-Mitglieder sich eintragen würden.

Finanzen: Vgl. Bericht Christin per Mail. Nächster Termin wird rumgeschickt.

P&Ö: Homepage wird neu eingereicht. Nächstes Treffen: 14.04., 17:30 Uhr.

Gleichstellung/Gleichfilm: Diversity Lenkungskreis: Lukas und Eva werden vom StuRa entsandt. Gleichfilm startet diese Woche wieder. Treffen um 19:50 Uhr im Clubhaus (15.04.).

Soziales und StuWe: Verwaltungsratssitzung ist nächste Woche. Frage Manuel: Gästehaus auf dem Schiebeparkplatz. Gibt es noch nichts neues.

Ract: Tagt regelmäßig donnerstags um 20 Uhr.

Campus der Zukunft: Es wird immer noch auf ein Gutachten zum Mensaneubau.

Hochschulsport: Möglichkeiten, diesen für die Studierenden günstiger zu machen. Frage, wie sinnvoll die derzeitige Finanzierung ist.

TOP 9: Verschiedenes

Frage nach Rolle des Exekutivorgans → Aufgaben übernehmen, falls GA ausfällt? Vorschlag: Den GA für die nächste Sitzung am Anfang der Sitzung davor wählen.

Leute sollen in die Arbeitskreise gehen!!! ;)

TOP 10 – Enjoy the nightlife: Nächster Sitzungstermin und GA

Termin ab jetzt alle zwei Wochen. → Nächste Sitzung: 27.04. um 20 Uhr s.t.

GA nächste Sitzung: RCDS